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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 11 
 

SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL Nro. 07 
 
Día : martes 04 de agosto del 2020 
Lugar : URL - meet.google.com/mru-vnzp-jps 
Hora : 1era. Citación 17:00 hrs,     2da. Citación 17:15 hrs 
Agenda : INFORME ECONÓMICO FISI 2019 
====================================================================================== 
INSTALACIÓN: 
Siendo las 17:00 horas del 04 de agosto del 2020, el secretario del Consejo de Facultad, directora administrativa Carmen 
Leiva, en ausencia del Vicedecano Académico, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por 
consiguiente el presidente da inicio a la sesión. 
 
CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:  

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 
2. Dra. Luzmila Pró Concepción  
3. Dr. David Mauricio Sánchez 
4. Mg. Cayo León Fernández  
5. Lic. José Piedra Isusqui 
6. Lic. Cesar Ángulo Calderón 
7. Lic. Ulises Román Concha  
8. Sr. Erik Espinoza Mondragón 
9. Sr. Oscar Barreto Guzmán 

====================================================================================== 
 

I. DESPACHO 
 

EPIS 
 

1. SOLICITA LICENCIA CON GOCE DE HABER DIRECTOR DE LA EPIS PERCY DE LA CRUZ - EXP. SGD 
22F20B1-20200000005 
Con Oficio virtual N° 000007-2020-EPIS-FISI/UNMSM, de fecha 27 de Julio del 2020, el Director de la Escuela Profesional 
de Ingeniería de Sistemas,  solicita Licencia por goce de haber sujeta a compensación de acuerdo al Decreto de Urgencia 
N° 026-2020 por estar considerado dentro del grupo de riesgo. Se eleva al Consejo de Facultad para seguimiento de trámite. 
El consejero Cayo León consulta que significa la frase sujeto a compensación en el pedido de licencia del profesor Percy 
de la Cruz. 
La directora administrativa Carmen Leyva informa que es la compensación de las horas no laboradas 
 
17:16 Llega el secretario del consejo de facultad Hugo Vega 
 
El consejero David Mauricio manifiesta que todos queremos apoyar otorgando la licencia, pero solicitamos que el 
documento de solicitud esté mejor redactado para no incurrir en ningún tipo de infracción legal 
El consejero Cesar Angulo manifiesta que el pedido del profesor es correcto considerando que cuenta con los certificados 
médicos correspondientes 
La directora administrativa Carmen Leyva sugiere se apruebe con cargo a la redacción de la resolución de la licencia. 
La consejera Luzmila Pro sugiere que se establezca el tiempo de licencia 
El consejero Cayo León sugiere que se realice las coordinaciones formales con el departamento y se realice previamente 
la consulta legal  
El consejero José Piedra menciona que hay un tiempo límite por el que se le puede conceder licencia, y la enfermedad 
continua el seguro se encarga de cubrir los beneficios del docente mientras dure la enfermedad  
El Decano Juan Carlos Gonzales Informa a los consejeros que el profesor Hugo Vega ha renunciado al cargo de 
Vicedecano Académico con fecha 31 de julio, pero estando en su potestad, le ha solicitado tres días adicionales para la 
transferencia de cargo por lo que debe continuar en el cargo hasta hoy día y a partir de mañana asumirá el cargo el profesor 
Marcos Rivas, por ello pide al profesor Hugo Vega que continúe con la sesión en su calidad de secretario y pide someter a 
votación la licencia solicitada. 
El Decano Juan Carlos Gonzales Informa a los consejeros que el Dr. Ciro Rodríguez se hará cargo de la Dirección de 
Escuela de Ingeniería de Sistemas. 
El secretario Hugo Vega solicita a los consejeros que manifiesten su voto para la aprobación de la licencia solicitada por 
el profesor Percy de la Cruz con cargo a que se consideren los requerimientos de los señores consejeros. 
VOTACIÓN: 9 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones, Aprobado por unanimidad 

 
VDIP 

 
2. SOLICITA APROBACIÓN DE DIPLOMADO EN CIUDADES INTELIGENTES - EXP. 07007-FISI-2019 

La Vicedecana de Investigación y Posgrado, hace llegar el Currículo del Diplomado en Ciudades Inteligentes. Se eleva al 
Consejo de Facultad para su aprobación. 
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El consejero David Mauricio solicita se le otorgue la palabra al profesor Jorge Guerra autor de la propuesta para que nos 
brinde mayores detalles. 
El Decano Juan Carlos Gonzales pide se someta a votación  
El secretario Hugo Vega solicita a los consejeros que manifiesten su voto para la otorgar la palabra al profesor Jorge Guerra 
VOTACIÓN: 8 a favor, 0 en contra, 1 abstenciones, Aprobado por mayoría 
Se abstiene el consejero Cayo León por que menciona según la ley debe ser diplomatura no diplomado 
 
17:53 llega el consejero Alexis Toribio Barrueta  

 
El Decano Juan Carlos Gonzales invita al profesor Jorge Guerra a tomar la palabra. 
El profesor Jorge Guerra explica el las razones de la creación y los objetivos del diplomado 
 
18:13 sale el consejero Erik Espinoza  
 

El Decano Juan Carlos Gonzales pide se someta a votación  
El secretario Hugo Vega solicita a los consejeros que manifiesten su voto para la aprobación del diplomado  
VOTACIÓN: 7 a favor, 0 en contra, 2 abstenciones, Aprobado por mayoría 
Se abstiene el consejero Cayo León por que menciona que la propuesta debe contar con un dictamen de la UPG, los silbos 
no están alineados a nuestros estándares. La consejera Luzmila Pro se abstiene porque no está claro la definición entre 
diplomatura y diplomado. 
 

II. INFORMES 
 
 
El consejero José Piedra menciona que la propuesta de creación se ha entregado formalmente en noviembre del 2019 y 
hasta ahora no tenemos ninguna respuesta formal 
El Decano Juan Carlos Gonzales manifiesta que en noviembre se realizó la revisión del documento pero ya en diciembre 
se tenía que atender el tema del cierre del ciclo 2019-II y luego el ciclo de verano y preparar la matrícula del 2020-I, luego 
vino el tema de la pandemia, pero ahora ya se les ha alcanzado las observaciones del caso para que podamos continuar con 
el proyecto. La próxima semana debemos tener un consejo extraordinario para proceder con la aprobación del documento, 
pero debemos trabajar rápidamente levantando las observaciones. 
El consejero Ulises Román pide que el consejo extraordinario para aprobar la propuesta de creación de la escuela sea el 
día viernes a las 4 pm 
El consejero Cesar Angulo propone que  sea jueves a las 3 pm 
El Decano Juan Carlos Gonzales pide se someta a votación  
El secretario Hugo Vega solicita a los consejeros que manifiesten su voto para el jueves a las 3pm o viernes a las 4pm 
VOTACIÓN: 7 a favor del jueves a las 3pm, 2 a favor del viernes a las 4pm 
Se aprueba por mayoría para el día jueves 13 de agosto a las 3pm 
 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que el VRAP está solicitando los informes académicos del presente semestre 
incluyendo los reportes de asistencia y del uso del aula virtual y las clases síncronas y asíncronas. Ya se ha procedido con 
la entrega de los dispositivos móviles a los alumnos de bajos recursos. También ya se están procesando los pagos pendientes 
El consejero Oscar Barreto consulta al decano sobre el documento que la profesora Marlene Reyes le ha enviado 
solicitándole el apoyo para la organización de una  hackaton. 
El Decano Juan Carlos Gonzales informa que efectivamente ha revisado dicho documento y que prontamente estará dando 
una respuesta positiva. 
El consejero Alexis Toribio informa que el alumno David Vega ha renunciado a la comisión de evaluación y 
perfeccionamiento docente CEPD por temas laborales por ello proponemos al alumno Brando Palacios para que lo 
reemplace  
El Decano Juan Carlos Gonzales pide si hay algún consejero que esté en contra que se pronuncie 
El secretario Hugo Vega mención que no hay nadie en contra por lo tanto se aprueba por unanimidad 
El consejero David Mauricio informa que dos docentes de su grupo de investigación han ganado en el último concurso de 
docentes multidisciplinario, ellos son la Dra. Lenis Wong y el Mg. Hugo Calderón 
 
 

III. PEDIDOS 
 

El consejero Cesar Angulo consulta cómo va el pago pendiente de los docentes. 
La directora administrativa Carmen Leyva informa que se firmó la conformidad de pago del ciclo de verano de los 
docentes nombrados, aún está pendiente de los docentes contratados, respecto a los devengados también se está avanzando, 
ya se autorizó a sr. Aldo Iglesias que digitalizar los expedientes correspondientes, apenas lo termine continuaremos con el 
trámite correspondiente. 
El consejero Cayo León menciona que el profesor Frank Escobedo le ha manifestado su malestar ya que ha trabajado como 
coordinador del doctorado y hace más de un año que no recibe ninguna remuneración, quisiéramos saber si se va a efectuar 
o no dicho pago y así mismo quisiéramos saber detalladamente cuales son los conceptos y montos pendientes de pago. 
El consejero Oscar Barreto consulta sobre los pagos de los alumnos que han dictado cursos en CERSEU 
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La directora administrativa Carmen Leyva informa que esta semana la Sra. Paola está digitalizando esos expedientes 
para pasarlo a control previo, luego esta semana seguramente el profesor Javier Cabrera nos estará pasando los expedientes 
para procesarlos 
 
 
 

IV. AGENDA 
 

INFORME ECONÓMICO FISI 2019  
El consejero Cayo León pide que habiendo transcurrido las dos horas reglamentarias y considerando que ya sacrificó una 
hora de clases se levante la sesión y que posteriormente se realice una sesión continuada para terminar con el informe 
económico. 
El consejero Ulises Román propone que el viernes se realice consecutivamente ambas sesiones. 
El Decano Juan Carlos Gonzales comenta que entonces consecutivamente se realizará la sesión extraordinaria y luego la 
ordinaria y habiendo transcurrido las dos horas reglamentarias se levanta la sesión. 
 
CONSEJEROS ASISTENTES: 
 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Dr. David Mauricio Sánchez  

4. Mg. Cayo León Fernandez  

5. Lic. José Piedra Isusqui  

6. Lic. Cesar Ángulo Calderón  

7. Ulises Román Concha  

8. Sr. Erik Espinoza Mondragón  

9. Sr. Alexis Toribio Barrueta  

10. Sr. Oscar Barreto Guzmán  

 
CONSEJEROS INASISTENTES:  

1. Sr. Jean Pajuelo León 
 

 
SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
 Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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